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看完這部電影讓我受益良多，首先是影片中尼克他主張男人才是掌

控世界的人，但事實上當時的女權已經漸漸浮出檯面，而關鍵點就是老

闆雇用了黛西，黛西是一個會隨著潮流改變的人，會根據流行做出不同

的方案，這是當時尼克跟黛西的差距，之後為了讓尼克更了解女人的想

法，上帝賜與了他能聽見女生想法的能力，這根本是男人們追求的夢想

阿！！！而且就像醫師所說的：「你如果知道女人想些甚麼? 你就掌握一

切」，結果造就了尼克一時期的風光。 

想要獲得成果得先去了解消費者的心理，就像是這部電影，想要成

功銷售產品就要了解女人的心在想什麼，一個盲目追求產品的企業家，

到頭來會是一場空，唯有持續了解消費的心理和思想，不斷的改變，不

斷的進化，才能在這行流中生存下來，就像是尼克跟黛西。 

 

 

 

 



 

 


